

Papeete, le 7 décembre 2023

## Communiqué de presse

## Yann Teagai élu à la tête de la Fédération polynésienne de golf, avec un programme audacieux pour les Jeux du Pacifique en 2027

Le mercredi 6 décembre 2023, à Te Fare Tauhiti Nui, s'est tenue l'Assemblée générale extraordinaire de la Fédération Polynésienne de Golf (FPG), au cours de laquelle le bureau exécutif fédéral a été renouvelé pour une nouvelle mandature de quatre ans (2024-2027). Et c'est la liste, « 'Iriātai 2027 », menée par Yann TEAGAI qui a remporté ces élections, avec un vote unanime de l'ensemble des clubs de golf.

Cette liste, mêlant expérience, jeunesse et passion pour la petite balle blanche, est composée de :

- <u>Vice-présidents</u>: Christian LAUSAN, Jean-Pierre LORMEAU, Jean-Marc TRONDLE et Vaitua TOKORAGI;
- Secrétaire général : Louis LESOURD, avec comme adjoint Clément LESOURD ;
- <u>Trésorier général</u> : Gilles REDON, avec comme <u>adjointe</u> Piikea TCHING ;
- <u>Assesseurs</u>: Tetua TAEREA-PANI, Patrick MONPAS, Marc BROTHERS
- et <u>bénévoles</u>: Wimin YUEN, Teiva TEIHOTUA TAEREA-PANI, John TAEREA-PANI, Matahiapo WOHLER, Thomas MESLIN, Tautu PATER, Michel LEBOUCHER, Jean-Yves SOYER et Alexandre CADRE.

Cette Assemblée générale a également été l'occasion de se recueillir en mémoire de deux membres de l'ancien bureau disparus subitement ces derniers mois, Messieurs Gustave VAN BASTOLAER et Rudy WOHLER, respectivement Secrétaire adjoint et Président de la PFG de 2019 à 2023.

Yann TEAGAI s'est entouré de membres d'expérience dans le domaine du golf et profondément engagés en faveur du développement et de la promotion de cette discipline olympique au fenua.

Sa vision novatrice et sa passion pour le golf promettent d'insuffler une nouvelle dynamique et de renforcer les synergies entre les différents acteurs du golf polynésien, océanien et national.

"Je suis honoré de prendre les responsabilités de présider la Fédération Polynésienne de Golf. Nous avons un potentiel énorme pour développer cette discipline encore méconnue. Vous pourrez compter sur ma détermination, mon investissement et l'accompagnement sans faille de mon équipe pour engager les actions de promotion et de développement du golf. Je suis déterminé à travailler en étroite collaboration avec tous nos Présidents de clubs, nos membres, nos coachs, nos directeurs de golf, nos partenaires et la communauté golfique polynésienne pour atteindre de nouveaux sommets. C'est avec l'aide de tous, et au service de tous, que nous continuerons de faire progresser le golf polynésien », a déclaré le nouveau Président de la Fédération polynésienne de golf.

Les principaux objectifs du nouveau Bureau exécutif fédéral est de rassembler tous les acteurs du golf pour être en mesure de glaner des médailles sur le sol polynésien lors des prochains Jeux du Pacifique en 2027.

Il est donc essentiel de structurer et d'assoir les fondamentaux de la formation (détection, apprentissage des bases, perfectionnement et renforcement du haut niveau) et d'accompagner au mieux la pratique du golf pour tous, en mode loisir comme en compétition.

Le nouveau président de la FPG compte ainsi réformer certains formats de championnats fédéraux dans le but d'améliorer leur attractivité et d'établir un classement qui prendra en compte la régularité et la performance des joueurs sur toute l'année. Il compte également programmer en 2025 l'organisation d'un évènement golfique international, à l'instar de l'Open de Tahiti, avec le concours et le soutien du Pays.

« Nous mobiliserons toutes les énergies et les ressources techniques et humaines disponibles afin de hisser la Polynésie au rang de prétendant sérieux pour remporter des médailles lors des épreuves de golf des Jeux du Pacifique en 2027 » a conclu Yann TEAGAI.

A ce titre, le Président de la fédération de golf a tenu à remercier l'ensemble de la délégation tahitienne de golf qui a représenté dignement la Polynésie aux Jeux du Pacifique qui se sont déroulés à Honiara (Îles Salomon). Il a également adressé un message d'encouragement et de félicitation aux joueurs polynésiens qui n'ont pas démérité, en ramenant notamment une médaille de Bronze en catégorie femme individuel, avec la jeune et prometteuse Kirra St-Laurent, et un classement dans le top 10 océanien pour Matahiapo WOHLER en catégorie homme individuel.

Le nouveau Bureau fédéral réunira prochainement l'Assemblée générale pour présenter et faire adopter son budget prévisionnel ainsi que son plan d'actions pluriannuel.

Te aroha ia rahi,

Le Bureau exécutif de la Fédération polynésienne de golf